

Incidentes Entre Peronistas y Policías al Término de una Misa a Eva Perón

BUENOS AIRES, 26 de julio. (AFP) — Militantes peronistas y la policía protagonizaron incidentes aislados al término de una misa oficiada hoy aquí, en memoria de Eva Perón.

Los asistentes a la misa, unas mil personas corearon repetidamente el nombre de Perón y exigieron la libertad de la ex Presidenta argentina Isabel Perón, derrocada el 24 de marzo de 1976 por un movimiento militar.

No se registraron detenciones y luego de los primeros incidentes, el público se dispersó en orden.

La policía había montado un fuerte operativo de seguridad en torno a la iglesia de Santo Domingo, a 200 metros del Palacio Nacional de Gobierno, para controlar posibles disturbios.

Llamó la atención la presencia en el acto religioso, del general retirado, Adolfo Vilas, quien fue el jefe del operativo militar que liquidó un foco guerrillero en la provincia de Tucumán.

El militar pasó a retiro en diciembre pasado, y no tenía antecedentes de militancia en el peronismo.

EL SOL DE MEXICO

Bajó la Tasa de Desempleo en Argentina

BUENOS AIRES, 26 de julio (UPI).— La tasa de desocupación en mayo último ascendió al 3.9 por ciento, índice superior al registrado en octubre del año pasado, que fue de 2.2 por ciento, según un revelamiento del Ins-tadísticas y Censo (In-dec).

Por su parte, el ministerio de Economía indicó que "de todos modos la marca de mayo es similar al promedio de 1975, cuando había una marcada sobreocupación del sector público y en general una sobredimensionada demanda de mano de obra ante las altas tasas de ausentismos de esa época".

Agregó que "el porcentaje detectado en la encuesta de mayo sigue siendo inferior a los niveles normales en los primeros años de la actual década".

Argentina Negocia el Crédito que le Negó el Eximbank, con el BID y el BM

BUENOS AIRES, 26 de julio. (Latin)—Funcionarios del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco Mundial iniciaron hoy aquí con autoridades argentinas, gestiones sobre un préstamo de 400 millones de dólares para obras civiles de la central hidroeléctrica de Yacireta, a uno de cuyos potenciales proveedores de turbinas el Eximbank negó un crédito.

Luis Rubio, funcionario del BID, dijo no tener conocimiento oficial de tal negativa de banco estadounidense —basada en una recomendación del Departamento de Estado ante su discrepancia con la política de derechos humanos del gobierno militar argentino—

aunque se había enterado por las versiones periodísticas.

El ministro del Interior, Albano Harguindeguy, dijo anoche en conferencia de prensa sobre el rechazo a la petición de la empresa estadounidense Allis Chalmers, que la medida "puede causar molestias y escozor, porque es un banco oficial de Estados Unidos, pero si por indicación del gobierno el banco niega el crédito, no lo hizo a la Argentina, sino al empresario que solicita el aval para financiar".

Rubio, en tanto, destacó la importancia de la obra para Argentina y Paraguay, mientras fuentes diplomáticas indicaron que el ministro argentino Arturo Osorio Arana —a cargo de la cuenca del Plata en la cancillería local— está en Paraguay para considerar el programa de Yacireta, represa que ambos países proyectan construir sobre el río Paraná.

También trascendió que un alto funcionario del Departamento de Estado, Claus Ruser, quien pronto asumirá la jefatura de la oficina de la costa este —que incluye a Argentina—, se halla aquí en visita de "orientación personal", en momentos de deterioro de las relaciones entre ambos países.

EXCELSIOR

Argentina no Admite Presiones, Asegura Hardindeguy

BUENOS AIRES, 26 de julio. (AP)—El general Albano Harguindeguy, ministro del Interior, advirtió que a Argentina nadie le impondrá nada desde el exterior. "Por favor, no pretendan apurarnos", señaló al referirse a las supuestas presiones para que el país retorne a la legalidad y la democracia.

Al hablar anoche en Paraná, capital provincial de Entre Ríos, el ministro recalzó que "a Argentina nadie le va a imponer nada. El país tiene un gran espíritu, y que somos capaces de resistir cualquier tipo de presión, entonces vamos a demostrar cómo sentimos, pensamos y actuamos".

Al parecer sus expresiones estuvieron dirigidas a las presiones que supuestamente ha ejercido la administración estadounidense del Presidente Carter, a raíz de las probables violaciones a los derechos humanos que se cometen en el país y, más recientemente, en la negativa del Export Import Bank a servir de aval para una obra hidroeléctrica argentino-paraguaya.

"Es público y notorio", dijo Harguindeguy, "que en América hay una campaña para que todos los gobiernos tengan regímenes estables por la vía del sufragio. Hemos declarado y reiterado que el desembocue de este proceso es la instauración de una democracia fuerte, estable y que, además, va a ser republicana, representativa y federal".